

Les encouragements clés

« Réjouissez-vous toujours. Priez sans cesse. En toutes choses rendez grâces, car telle est la volonté de Dieu dans le Christ Jésus à votre égard. N'éteignez pas l'Esprit ; ne méprisez pas les prophéties, mais éprouvez toutes choses ; retenez ce qui est bon.

Abstenez-vous de toute forme de mal »

(1 Thessaloniciens 5:16-22).

Le dernier chapitre de 1 Thessaloniciens est rempli de sept encouragements. *Ceux-ci commencent par la joie : « Réjouissez-vous toujours ».* C'est le deuxième verset le plus court de la Bible. Le plus court est « Jésus pleura » (Jean 11:35). Notre joie naît de l'amour de la souffrance de notre Sauveur. « Je me réjouirai avec joie en l'Éternel, mon âme s'égayera en mon Dieu ; car il m'a revêtu des vêtements du salut » (Ésaïe 61:10).

Le deuxième encouragement est de prier sans cesse. La joie nous conduit au Trône de Grâce. Les serviteurs de Salomon vivaient près de son trône : « Heureux tes gens, heureux ceux-ci, tes serviteurs, qui se tiennent continuellement devant toi, et qui entendent ta sagesse ! » (1 Rois 10:8). Nous devrions vivre dans un esprit de communication constante avec Dieu, sachant qu'il n'existe aucune circonstance où nous ne puissions et ne devrions pas rechercher son aide.

Le troisième encouragement est d'exprimer notre gratitude. L'ingratitude ne devrait jamais nous marquer. Notre joie et notre accès au Trône de Grâce font de nous des personnes reconnaissantes. « Entrez dans ses portes avec des actions de grâces, dans ses parvis avec des louanges. Célébrez-le, bénissez son nom ! » (Psaume 100:4).

Le quatrième encouragement est de ne pas « éteindre l'Esprit ». Nous pouvons éteindre l'Esprit dans nos propres vies en craignant d'exprimer ce que Dieu a mis sur nos cœurs, et nous pouvons gâcher l'œuvre du Saint Esprit dans les cœurs des autres en étant dédaigneux ou critiques. Le Seigneur n'a pas brisé le « roseau froissé » ni éteint le « lin qui brûle » (Ésaïe 42:1-3). Nous devons reconnaître les cœurs que le Seigneur fait brûler (Luc 24:32).

Le cinquième encouragement est de ne pas « mépriser les prophéties » qui déclarent la pensée et la volonté de Dieu concernant le passé, le présent et l'avenir. L'exposition de la Parole de Dieu vise à l'édification et à la

bénédiction de l'Église du Christ. Nous nous concentrons souvent sur la qualité des orateurs, mais nous devons également nous concentrer sur la qualité de notre écoute. Je peux me souvenir d'un ministère qui m'a convaincu, mis au défi et transformé. Non pas à cause du don de l'orateur, mais parce que l'enseignement était centré sur le Christ.

Le sixième encouragement est : « éprouvez toutes choses ; retenez ce qui est bon ». Les Béréens sont décrits comme ayant reçu « la parole avec toute bonne volonté, examinant chaque jour les Écritures pour voir si les choses étaient ainsi » (Actes 17:11). Ils vérifiaient la véracité de ce qui était prêché en sondant la Parole de Dieu. Ils ont découvert l'authenticité de l'enseignement des apôtres, ils l'ont accueilli et ils l'ont appliqué à leurs vies, et ils ont été bénis.

Le dernier encouragement de Paul est : « Abstenez-vous de toute forme de mal ». Retenir fermement ce qui est bon et faire rayonner la Parole de Dieu sur notre chemin quotidien nous donne le courage de nous abstenir du mal évident et la sagesse de nous abstenir du mal déguisé en bien.

- *Nous réjouir de notre salut, apporter tout à Dieu dans la prière avec un cœur reconnaissant, nous maintient proches du Seigneur.*
- *Ne pas éteindre l'Esprit rassure que la conduite et la guidance de l'Esprit sont reconnus et non entravés.*
- *Ne pas mépriser le ministère de la Parole de Dieu nous incite à écouter et à répondre à ses conseils.*
- *Éprouver « toutes choses » rassure que ce que nous recevons est cohérent avec la Parole de Dieu et nous encourage à*
- *Nous attacher résolument au bien.*
- *Appliquer la Parole de Dieu nous permet de discerner toute espèce de mal ;*

« J'ai caché ta parole dans mon cœur, afin que je ne péche pas contre toi » (Psaume 119:11).

Gordon D Kell